



## Pressemitteilung

---

Montag, 4. Dezember 2023

---

### **„Internationaler Tag des Ehrenamtes“: Stadt dankt ehrenamtlich Engagierten und sucht nach „Online-Engeln“ für digitales Ehrenamt**

Norderstedt. Am 5. Dezember ist der Internationale Tag des Ehrenamtes. Anlässlich des Aktionstages dankt die Stadt Norderstedt den ehrenamtlich aktiven Norderstedter\*innen und hängt im gesamten Stadtgebiet Banner auf, um auf die Leistungen der ehrenamtlich Engagierten und ihre gesellschaftliche Bedeutung aufmerksam zu machen.

„Der Tag des Ehrenamtes ist nicht nur eine Würdigung der Freiwilligenarbeit, sondern auch eine Anerkennung der Menschlichkeit und Großzügigkeit, die in jedem von uns steckt“, sagt Elke Köhnke, Ehrenamtsbeauftragte der Stadt Norderstedt. „Das Engagement vieler ehrenamtlich Tätiger trägt maßgeblich dazu bei, dass unsere Gesellschaft lebendiger, gerechter und mitfühlender wird.“

In einer Zeit, in der sich die Welt mit vielfältigen Herausforderungen konfrontiert sehe, spielen Freiwillige eine entscheidende Rolle, so die Ehrenamtsbeauftragte. „Von der Unterstützung bedürftiger Menschen über Umweltschutzinitiativen bis hin zur Förderung von Bildung und Gesundheit – ihre Taten zeigen uns, dass jeder von uns die Macht hat, Veränderungen herbeizuführen.“

Es gibt viele verschiedene Möglichkeiten, sich zu engagieren – für jede und jeden findet sich eine passende Aufgabe. So hat die Ehrenamtsbeauftragte erst kürzlich zusammen mit der Smart-City-Projektgruppe „Norderstedt GO!“ einen Workshop zum Thema „Digitales Ehrenamt“ angeboten. „Der Workshop erwies sich als großer Erfolg, der Bedarf an Digitalen Know-How bei den Norderstedter Vereinen ist groß“, sagt Elke Köhnke. Wer seine Expertise auf den Gebieten Social Media, Homepage-Erstellung, Datenschutz oder Ähnlichem ehrenamtlich zur Verfügung stellen und damit einen der über 250 Vereinen und Organisationen in Norderstedt unterstützen möchte, kann sich nach wie vor bei Elke Köhnke melden (ehrenamt@norderstedt.de oder telefonisch unter 040/ 535 95 681). Die Ehrenamtsbeauftragte bringt dann suchende Vereine mit ihren „Online-Engeln“ zusammen: „Ob es nun ein paar Stunden in der Woche oder im Monat sind – jedes bisschen hilft“.